

Más de 2.000 personas

Asamblea «gay»

«El problema homosexual concierne a todo el mundo, no sólo a los que lo practican normalmente. Es un componente más del deseo sexual. Los homosexuales del «Front d'Alliberament Gai de Catalunya» luchamos por el reconocimiento explícito de la homosexualidad en el cuerpo social, inscribiéndonos en la lucha contra el Estado burgués y la explotación capitalista.»

La lucha será larga y dura —continúa Hello, miembro del F.A.G.C.—, ya que la ideología dominante impregna toda la sociedad y todos los comportamientos, pero la lucha consciente de mujeres, jóvenes y gais —aliados con el proletariado— acabará con la explotación.

Las palabras de Hello hicieron que más de dos mil personas que abarrotaban anoche el cine «Niza» se pusieran en pie gritando: «Libertad sexual!; ¡Ammisión total!»

La concentración estuvo organizada por el F.A.G.C., Colectivo de Lesbianas, Coordinadora Feminista y otros grupos. A ella se adhirieron prácticamente todos los partidos situados a la izquierda del P.S.U.C. y diversas entidades, dándose lectura en el acto a los comunicados enviados.

Las reivindicaciones

«Llamamos a la movilización del pueblo y a la acción de sus representantes para exigir la inmediata derogación de la «Ley de Peligrosidad y Rehabilitación Social...» y además derogación de los artículos del Código Penal y Militar que castigan la homosexualidad, el escándalo público, la «corrupción» de menores, la prostitución... y todas las relaciones sexuales en general; siempre que no intervenga fuerza, violencia o abuso de cualquier tipo.»

También se reivindicó la obligación de impartir una educación sexual que no sea sexista, ni machista, ni heterosexista, considerándose la sexualidad no como medio de reproducción sino como fuente de placer y de comunicación interpersonal, sin hacer discriminaciones con la homosexualidad.

Asimismo, la prohibición explícita de aplicar terapias aversivas y todo tipo de tratamiento que tienda a cambiar la conducta sexual «ya que no somos enfermos».

Derecho al propio cuerpo!

Las distintas reivindicaciones se coreaban con gritos como: «Derogación de las leyes sexistas!; ¡Derecho al propio cuerpo!»

MUEBLE DE SEGURIDAD SÓLER
Especial para la custodia de documentos, letras, etc.
PARA SEGURIDAD 
ARCAS Y BASCULAS SOLER, S.A.
Avda. Cataluña, 10 - T. 302 29 99 - Adrana, 3 - 1. 242 24 03

¿No ve usted bien?

Compre sus galas en

Optica Claramunt

Piso, 6. Perfectas y económicas

BIDONES J. Valero Diaz

Gran stock. Hospitaler. T. 335 22 69



Bajo el café (y parece que dentro de no mucho tiempo hará más) en una proporción del 17,74% aproximadamente, para situar los precios de venta al público entre las 725 pesetas kilo el café superior de tueste natural (1,2 kilo: 363 pesetas; 1/4 de kilo: 182 pesetas; 100 gramos: 73 pesetas; y 50 gramos 38 pesetas) y las 646 pesetas para la calidad «popular» torrefacto. Entre estos precios están los de la variedad «Corriente» y tueste natural a 714 pesetas kilo; «popular» y tueste natural a 703 pesetas kilo; torrefacto superior a 666 pesetas kilo; y torrefacto corriente a 656 pesetas kilo.

Dentro del régimen de precios autorizados se mantienen los instantáneos y solubles, sin que se haya fijado el porcentaje de la cabajá que, lógicamente deberá sufrir, al menos en el «Boletín» del pasado 21 de noviembre, en donde quedaron fijados los nuevos precios del café en grano que acabamos de apuntar.

Sin norma —por el momento— para el sector de hostelería

La inmediata por parte de los consumidores —que, dicho sea de paso, cada vez consumen menos café en sus propios domicilios— es saber en qué proporción bajaría la taza de café en bares, restaurantes, cafeterías y similares. Pero esto, por el momento, sigue siendo un misterio. Pues si bien a raíz de las tres subidas experimentadas en poco más de un año por el

café en grano, las consumiciones subieron respectivamente 3,2 y 2 pesetas por taza, ahora en estos mismos establecimientos parece no admitirse la posibilidad de una baja, dado que alegan haberse incrementado los costes en otros aspectos, lo que en lógica debiera de suponer un nuevo incremento en las consumiciones. Y así, argumentan, vaya lo uno por lo otro: No se tocan los precios, y todos comen.

Todos menos el consumidor, claro... que pagó sin rechistar el aumento, cuando subió el café, y reclama ahora que le bajen. Siquiera sea una peseta, el precio de la taza... aunque luego en definitiva temo que pagaría lo mismo, porque si ahora no hay pesetas ni para los autobuses, ¿de dónde iban a sacarlas los «servidores de café» para dar cambio a sus clientes?

El caso es que, cuando menos a nivel oficial, es la Comisión Nacional de Vigilancia, del Ministerio de Comercio, la que tiene que decidir.

Los barrios

Trinidad Nueva, sedienta de agua

El P.N.V. se lava las manos

Una comisión de vecinos del barrio de Trinidad Nueva se entrevistó, como ya apuntamos la semana anterior, con el alcalde Socías para recibir respuesta a los problemas del barrio, especialmente los referentes a la vivienda.

El tema prioritario de la reunión fue la instalación de agua corriente, respecto del mismo —se suspendieron las obras por falta de pago al Patronato— se dijo que se había conectado con la empresa instaladora para que continuaran las obras. Por lo visto, insistimos reiteradamente en ello, la situación del Patronato Municipal de la Vivienda es tan ruinosa que no puede ni acabar con el problema de abastecer de agua a estas viviendas.

Respecto al resto de compromisos del P.M.V. en el barrio, que cuantitativamente se valoran en 300 millones, el alcalde dijo —insistiendo de nuevo— que nada de presupuestos especiales. De momento, todo el mundo se confiesa falso de dinero: Ayuntamiento y Patronato. Todo dependerá del presupuesto ordinario de 1978 respecto al P.M.V., el presupuesto ordinario de 1978 del Ayuntamiento y las aportaciones directas del Estado para resolver éste y otros problemas en Barcelona, después de esto deberán observarse los problemas de otros barrios y realizar un plan de urgencias y ya veremos. En otro tema, referido al contrato planteado por los vecinos, el departamento correspondiente, como señaló el alcalde, todavía no ha emitido un informe sobre él, por eso, éste ha demorado cualquier comentario.

Esquerra de l'Eixample

Hartos de los malos olores

Vecinos afectados por los humos y malos olores de la tripería situada en la calle Consejo de Ciento, 68, denunciada desde hace mucho tiempo, se entrevistaron con el delegado del Ayuntamiento, señor De Paz. La Asociación de Vecinos expuso el interés en que siguiera adelante la renuncia ya realizada, a fin de que el Ayuntamiento fuera consecuente con su primera declaración, en la que se ordenaba el cese de la actividad de la empresa «por carecer de la preceptiva licencia y causar graves molestias al vecindario».

El señor De Paz remarcó la proximidad del traslado de l'Eschorxador y del consecuente traslado de las empresas relacionadas con él, caso de la presente tripería. Pero se despertaron las suspicacias de los vecinos cuando se informó de que el mismo director de l'Eschorxador Municipal había manifestado que si se cerraba aquella, se pararía el trabajo de matanza, dejando a Barcelona desabastecida de carne, aduciendo que era imprescindible el funcionamiento de dicha empresa —Comercial Despensa Barcelonesa, S. A.— para la actividad del Eschorxador. Los vecinos dudaron de la auténtica veracidad del informe, manifestando que no se creían que el abastecimiento de la capital pudiera depender de una empresa privada.

El señor De Paz, en otro orden de cosas, manifestó que el destino del futuro solar sería el de terminal de autobuses, en contra de la opinión vecinal que deseaba reivindicar para uso público

Dos coches-patrulla en cada barrio, para vigilar

Dos coches-patrulla de la Policía Municipal se dedicarán a la vigilancia nocturna en cada barrio con la finalidad de evitar o frenar el creciente número de robos y ataques personales que se vienen produciendo en la ciudad. Así, lo ha comunicado el Ayuntamiento a la Federación de la AA.VV.

La Asociación de vecinos

de Sant Gervasi, uno de los barrios de la parte alta de la ciudad donde con mayor frecuencia se producen los hechos reseñados, ha efectuado una encuesta entre el vecindario para que se den a conocer aquellos casos seguros, cuyos resultados serán remitidos al Ayuntamiento para que intensifique la vigilancia en la zona.

Sagrada Familia

Un barrio para vivir

La Asociación de Vecinos de la Sagrada Familia convocó la primera asamblea de barrio, ayer tarde, donde se dio facilidades para que aclararan los distintos temas que preocupan al vecindario. Fue la primera asamblea de estas características que se realiza en la zona de la Sagrada Familia. Con tal motivo, el presidente de la AA.VV., señor Collado, hizo un llamamiento a los vecinos: «El funcionamiento de las Asociaciones de Vecinos con sus reivindicaciones propias del barrio, se complementaba con la inquietud política producto de un largo período de falta de libertades y que de una forma heroica potenció, lográndose con ello unos avances asociativos en la lucha común». Seguid diciendo: «Aglutinar por tanto en nuestro barrio a todas las entidades, asociaciones, peñas, etc., tanto deportivas como culturales, recreativas o reivindicativas, para poder llevar a cabo la tarea común de conseguir un barrio para disfrutarlo y no para sufrirlo, es el objetivo primordial a realizar ya».

El llamamiento tuvo éxito, ya que asistieron cerca de quinientas personas. En días sucesivos daremos cuenta de lo acordado para obtener un barrio para vivir —como dice su presidente.

BANCO COMERCIAL ESPAÑOL
FUNDADO EN 1886
BANCO COMERCIAL ESPAÑOL, S. A., se complace en notificar a todos sus clientes y amigos, que a partir del día 5 de Diciembre de 1977, traslada su Oficina Principal de Barcelona, a Paseo de Gracia, 85.
Teléfono: 215 91 28

TRINEO
Antigüedades
Via Augusta, 42
(Diagonal-Travesera)